



DEPESCHE VERTRIEB GMBH & CO. KG · VIERLANDER STR. 14 · 21502 GEESTHACHT  
WWW.DEPESCHE.COM

Geesthacht, 02<sup>nd</sup> April 2012

**Konformitätserklärung  
/ Declaration of Conformity**

**Für Bedarfsgegenstände aus Kunststoff, die mit Lebensmitteln in Kontakt  
kommen  
/ for plastic materials and articles intended to come in contact with food**

Hiermit wird erklärt, dass das Produkt:  
/ This is to certify, that: the article:

Art. 7345 Namensbecher / Name mugs

Den gesetzlichen Vorschriften der europäischen Kunststoffverordnung 10/2011/EG sowie der Verordnung (EU) Nr. 1935/2004 in ihrer derzeit aktuellen Fassung entspricht.  
/ Meets the relevant requirements laid down in Regulation (EU) no 10/2011 for plastics intended to come into contact with food, as well as regulation (EU) 1935/2004.

Die Gesamtmigration sowie die spezifischen Migrationen liegen bei spezifikationsgemäßer Anwendung unter dem gesetzlichen Grenzwert, gemäß den Richtlinien 82/711/EWG und 85/572/EWG.  
/ Total and specific migration are under legal limits, according to directives 82/711/EEC and 85/572/EEC.

Die eingesetzten Materialien und Rohstoffe entsprechen der Bedarfsgegenständeverordnung (bzw. Entsprechungen in der europäischen Kunststoffverordnung 10/2011/EG).  
/ materials used and products from intermediate stages meet relevant requirements laid down in Regulation (EU) no 10/2011 for plastics intended to come in contact with food.

Folgende Stoffe mit Beschränkung und/oder Spezifikationen werden in dem o.g. Produkt eingesetzt.  
/ The following substances with restrictions and/or specifications are utilized in the above mentioned article.

Becher / tumbler:

High Impact Polysterene (HIPS) and Expanded Polystyrene (EPS)

**Stoffbezeichnung/ substance**

**Beschränkung/ restriction**

Styrene (FCM Substance 193)

keine Beschränkung/ no restriction

Weiche Außenhülle/soft covering:

Polyvinyl chloride (PVC)

**Stoffbezeichnung/ substance**

**Beschränkung/ restriction**

Vinyl Chloride

1 mg/kg in final product



DEPESCHE VERTRIEB GMBH & CO. KG · VIERLANDER STR. 14 · 21502 GEESTHACHT  
WWW.DEPESCHE.COM

**Spezifikationen zum vorgesehenen Verwendungszweck oder Einschränkungen**  
**/ Specifications and restrictions on the use of the material or article:**

- Art/Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen sollen:  
*/ Type or types of food with which it is intended to be put in contact:*

Wässrige, saure und milchhaltige Lebensmittel  
*/ Aqueous, acetic and milky food*

- Dauer und Temperatur der Behandlung und Lagerung bei Kontakt mit dem Lebensmittel  
*/ Duration and temperature of treatment and storage in contact with the food*

Wässrige und saure Lebensmittel  
*/ aqueous and acetic food:* 1 hour / 40°C

Milchhaltige Lebensmittel  
*/ milky food:* 1 hour / 40°C

- Verhältnis der mit Lebensmittel in Berührung kommenden Fläche zum Volumen, anhand dessen die Konformität des Materials oder Gegenstandes festgestellt wurde:  
*/ Ratio of food contact surface area to volume used to establish the compliance of the material or article:*

2,2dm<sup>2</sup> : 290 ml

Sofern im genannten Produkt eine funktionelle Barriere aus Kunststoff verwendet wird, wird bestätigt, dass die gesonderten Vorgaben der Bedarfsgegenständeverordnung (entspricht Richtlinie 10/2011/EG) eingehalten werden.  
*/ When a functional barrier is used, we confirm that the material or article complies with the separated requirements of regulation (EU) 10/2011.*

Geesthacht, den 02. April 2012

Steffi Wilkerling  
Depesche Vertrieb GmbH & Co.KG